

Pressemitteilung

Sparkasse Kinzigtal verabschiedet Judith Hodapp in den Ruhestand

Haslach, 8. Mai 2024

Rund 25 Jahre war sie für die Sparkasse Gengenbach und die Sparkasse Kinzigtal im Einsatz, nun wurde Judith Hodapp in den Ruhestand verabschiedet. „Sie haben die Sparkasse mitgestaltet, dafür sind wir Ihnen sehr dankbar“, betonte Vorstandsvorsitzender Martin Seidel. „Für Ihren Ruhestand wünschen wir Ihnen nur das Beste und hoffen, dass all Ihre Wünsche in Erfüllung gehen.“

2000 trat Judith Hodapp in die Sparkasse Gengenbach ein: Im Marketing, in der Betriebsorganisation, im Passivsekretariat und zuletzt in der Prozessorganisation übernahm sie in den vergangenen knapp 25 Jahren ganz unterschiedliche Aufgaben. Ihre Sparkassen-Karriere startete aber schon viel früher: 1978 begann Judith Hodapp ihre Ausbildung zur Bankkauffrau bei der damaligen Sparkasse Achern.

Jetzt heißt es, den Ruhestand zu genießen. „Das haben Sie sich verdient“, betonte Martin Seidel.



Bildunterschrift: Simone Bruder (Bereichsleiterin Personal, von links), Jürgen Klausmann (Personalratsvorsitzender), Martin Huber und Judith Hodapp sowie Martin Seidel.

Seite 2
Pressemitteilung, 8. Mai 2024

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Kinzigtal
Anna Teresa Agüera Oliver
Bereich Vorstandsstab
Unternehmenskommunikation
07832 701-132
anna.aqueera@sparkasse-kinzigtal.de